

Wirecard AG  
Einsteinring 35 | 85609 Aschheim | Deutschland

Herr  
Fabio De Masi, MdB  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

Aschheim, 09.04.2020

Sehr geehrter Herr De Masi,

Herzlichen Dank für Ihr freundliches Schreiben und das erneute Interesse am Wirecard-Konzern. Wirecard ist seit Jahren eine Wachstums-Story und eines der technologischen Vorzeigeunternehmen Deutschlands – neben SAP das einzige Internetunternehmen im Deutschen Aktienindex DAX.

Auf diesen Erfolg blicken unsere Mitarbeiter und ich persönlich mit Stolz und sind froh, als internationales Unternehmen aus Deutschland heraus zu agieren.

Wir stellen täglich höchste Anforderungen an uns selbst in Bezug auf Transparenz, Sicherheit und Übereinstimmung mit den regulatorischen Erfordernissen. Dies drückt sich, wie von Ihnen auch erwähnt, z.B. durch die von uns aktuell durchgeführte Sonderprüfung durch die Firma KPMG aus, deren Ergebnisse wir in Kürze erwarten.

Aufgrund der Komplexität und Wichtigkeit der von Ihnen angesprochenen Thematik kommen wir sehr gerne auf Ihr Angebot für ein persönliches Gespräch zurück. Dies gibt allen Parteien die Gelegenheit, die Thematik in der gebührenden Tiefe zu besprechen.

Wir laden Sie sehr gerne zu einer Gesprächsrunde mit Vertretern der Wirecard AG nach Aschheim ein oder kommen auch gerne zu einem Termin nach Berlin. Eine Terminfindung sollten wir ins Auge fassen sobald absehbar ist, wann die durch COVID-19 verursachte Situation sich wieder normalisiert.

Bleiben Sie gesund und freundliche Grüße

Dr. Markus Braun

